

Schreinerinnung Freiburg

## Jahresbericht 2020

Das Jahr 2020 war für die Geschäftsführung unter Frau Brigitte Schwär, sowie für den Obermeister und den gesamten Vorstand sehr arbeitsreich mit einigen sehr erfolgreichen Aktionen und Veranstaltungen.

Es wurden drei Vorstandssitzungen mit umfangreichen und vielseitigen Themen abgehalten.

Vorbereitung der Hauptversammlung, Aufstellung des Haushaltsplanes und des Jahresabschlusses.

Die Hauptversammlung fand am 12.03.2020, 19 Uhr in der Gewerbeakademie Freiburg statt. Herr Schwär konnte zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßen. Ein Vortrag hielt Herr Martin Braun vom Landesfachverband Stuttgart zum Thema Kostenrechnung/Betriebsvergleich, des Weiteren wurde noch über die Folgen in den Betrieben aufgrund des Coronavirus diskutiert. Außerdem informierten Herr Dirk Ruh von der Signal Iduna und Herr Stefan Schäfer von der IKK Freiburg über zusätzliche Angebote, sowie Herr Dieter Kössler von der Friedrich Weinbrenner Schule mit dem Anliegen mehr Praktikumsplätze zur Verfügung zu stellen und hat somit auch um Ausbildungsplätze geworben.

Es folgten die Jahresberichte 2020 von Obermeister Bernd Schwär, Gesellenprüfungsausschuss Wolfgang Dorst, Kassenwart Markus Müllerschön, Wirtschaft Bernd Schwär, Öffentlichkeitsarbeit Bernd Schwär, Ausblick Bernd Schwär.

### Gesellenprüfung im Jahr 2020

Vorbereitung und Durchführung der Zwischen- und Gesellenprüfung mit 31 Lehrlingen.

Vom 06. bis 17. Juli wurde die praktische Gesellenprüfung (Anfertigung des Gesellenstückes) durchgeführt. Das Fachgespräch am Gesellenstück und die Benotung fanden am 17. Juli statt. Die Freisprechungsfeier am 31. Juli fand trotz „Covid 19“ zum vierzehnten Mal in der Meckelhalle der Sparkasse Freiburg statt, es wurden 31 Lehrlinge freigesprochen. Die Festrede zur Freisprechung hielt Ulrich von Kirchbach, erster Bürgermeister der Stadt Freiburg, Grußworte sprachen Christian Gruber, stellvertretender Leiter der Gewerbekundenabteilung der Sparkasse Freiburg, Michael Rauber, Kreishandwerkermeister und Johannes Ullrich Präsident der Handwerkskammer Freiburg. Musikalisch untermalt wurde die Freisprechung durch Stella Xu, Geige und Larissa Alimowa am Klavier.

Innungssieger wurde Jonas Wahl mit einem Couchtisch, Ausbildungsbetrieb Kulturamt der Stadt Freiburg, Silas Bosbach, Ausbildungsbetrieb Schreinerei Heizmann Inh. Markus Brunner, wurde mit seinem Hängeschrank zweiter Innungssieger und Tabea Meier, Ausbildungsbetrieb Rene Pawolleck, Eichstetten mit einem Tischchen, dritte Innungssiegerin, Felix Hoerz, Ausbildungsbetrieb Philipp Egenter, Freiburg wurde mit seinem Schreibtisch vierter Innungssieger. Die Ausstellung der Gesellenstücke konnte aufgrund der Corona bedingten Einschränkungen zum ersten Mal in diesem Jahr leider nicht stattfinden, somit ist die beliebte Wahl zum Schreinerstar durch die Besucher, leider auch ausgefallen.

Der Formgebungspreis ging an Valentin Rudolph, Ausbildungsbetrieb Schreinerei Hug Oberried, an Manuel Schmidt, Ausbildungsbetrieb Steffen Baldinger, Merdingen, sowie an Marvin Degen, Ausbildungsbetrieb Thomas Häring, March. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, die für die Durchführung, Organisation und das Gelingen der Prüfungen mitgewirkt haben.

Die Mitgliederversammlung fand in diesem Jahr nicht statt.

Auch in diesem Jahr gab es wieder viele Berichte, Artikel und Nachrichten, von und über die Schreinerinnung Freiburg, sowie auch in Fachzeitschriften und verschiedenen Presseorganen.

Der Internetauftritt der Schreinerinnung wurde zwischenzeitlich überarbeitet und in ganz neuer

Gestaltung veröffentlicht.

[www.schreiner-innung-freiburg.de](http://www.schreiner-innung-freiburg.de)

31.12.2020

Ellen Litschgi-Lienhard (Schriftführerin)

Der Bericht wurde digital erstellt, und ist aus diesem Grund nicht unterschrieben.